
今回は、民生委員児童委員協議会長：浦田 伸司さん・副会長：三輪 史子さん
副会長：三品 明さんにお話しを伺いました。

  民生委員・児童委員さんにインタビューしました民生委員・児童委員さんにインタビューしました6/186/18

●坂祝町の民生委員児童委員協議会は２０名で構成されており、地域福祉や地域の安心安全
　な暮らしの担い手、推進役として日夜活動しています。

●高齢者世帯や課題を抱える方々への支援をはじめ、登下校時の子どもたちの見守り活動等、
　さまざまな活動を行っています。

●高齢者で買い物に困ってみえる方がいる。
●外国人との関わりが増えているが言葉が通じず困ることがある。通訳と一緒に行けると良い。
●自治会に加入していない方もあり、地域の繋がりが希薄になっている。
●行事等も減りコミュニケーションがとりづらくなっている。
●子ども会が無いところもあり、子どもの情報が得にくくなっている。

●町福祉課や社会福祉協議会との連携はしっかりとれている。
●関係諸機関のご理解やご協力を得て、さらに活動がしやすくなると良い。

●民生委員の役割や活動内容をもっと知っていただけると良い。

質問① 日頃の活動内容は？

質問② 日頃の活動で感じることは？

質問③ 活動への支援・協力体制について思われることは？

質問④ 民生委員についての町民の皆さんの理解は？

●通学時に子どもたちが元気に挨拶をしてくれたとき。
●子ども達の成長した姿を見られたとき。
●ご家庭を訪問した時に、お元気な姿で応対していただけたとき。
●さまざまな活動において感謝の言葉をいただいたとき。 

質問⑤ 最後に、民生委員としてやりがいを感じるときは？

 左から　三品さん、浦田さん、三輪さん

  出典：「政府広報オンライン」ホームページより
  https://www.gov-online.go.jp/useful/article/201305/1.html#firstSection
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